

Zukunft Oberösterreich = ultraschnelles Internet

Der Ausbau leistungsfähiger Breitbandverbindungen ist ein Erfolgsfaktor für den Wirtschaftsstandort Oberösterreich

Die Telekommunikation prägt schon seit Jahrzehnten die gesellschaftliche, technische und wirtschaftliche Entwicklung und wird auch in Zukunft für den digitalen Wandel und die Lebensqualität ein wichtiger Faktor sein. Um vor allem auch die ländlichen Regionen als attraktiven Lebensraum in einer wissensorientierten Gesellschaft zu erhalten, sind die Leistungen der öö. Telekommunikations- und Rundfunkunternehmen nicht wegzudenken.

Auch die „neue Arbeitswelt“ braucht ein stabiles, ultraschnelles Internet, man denke nur an Remote Work, Co-Working-Initiativen und flexible Arbeitszeiten. Die neuen Arbeitsformen der Zukunft funktionieren nur auf Basis eines sicheren und schnellen Internets. Nur so wird der Digital- und Wirtschaftsstandort Oberösterreich

gesichert. Denn der Transport von Daten und Informationen braucht jedes Jahr eine noch bessere Infrastruktur, demnach jedes Jahr auch kluge Investitionen, damit wir im (inter)nationalen Wettbewerb punkten.

Schnelles Internet hilft übrigens auch dem Klima z. B. durch effizientere Prozesse und eine bessere Logistik. Die Basis dafür legen die Telekommunikationsunternehmen mit einer leistungsfähigen Breitbandinfrastruktur.



Foto: WKO

Mag. Thomas Matthey, MBA

